

Widerrufsbelehrung

Abschnitt 1

Widerrufsrecht

Sie können Ihre Vertragserklärung innerhalb von 14 Tagen ohne Angabe von Gründen mittels einer eindeutigen Erklärung widerrufen. Die Frist beginnt nach Abschluss des Vertrags und nachdem Sie die Vertragsbestimmungen einschließlich der Allgemeinen Geschäftsbedingungen sowie alle nachstehend unter Abschnitt 2 aufgeführten Informationen auf einem dauerhaften Datenträger (z.B. Brief, Telefax, E-Mail) erhalten haben. Zur Wahrung der Widerrufsfrist genügt die rechtzeitige Absendung des Widerrufs, wenn die Erklärung auf einem dauerhaften Datenträger erfolgt. Der Widerruf ist zu richten an:

Health Innovations Invest GmbH & Co. KG III, Hanauer Landstr. 328-330, 60314 Frankfurt am Main

E-Mail: info@g4b-av.eu

Abschnitt 2

Für den Beginn der Widerrufsfrist erforderliche Informationen

Die Informationen im Sinne des Abschnittes 1 Satz 2 umfassen folgende Angaben:

1. Die Identität des Unternehmers; anzugeben ist auch das öffentliche Unternehmensregister, bei dem der Rechtsträger eingetragen ist, und die zugehörige Registernummer oder gleichwertige Kennung;
2. die Hauptgeschäftstätigkeit des Unternehmers und die für seine Zulassung zuständige Aufsichtsbehörde;
3. die ladungsfähige Anschrift des Unternehmers und jede andere Anschrift, die für die Geschäftsbeziehung zwischen dem Unternehmer und dem Verbraucher maßgeblich ist, bei juristischen Personen, Personenvereinigungen oder Personengruppen auch den Namen des Vertretungsberechtigten;
4. die wesentlichen Merkmale der Finanzdienstleistung sowie Informationen darüber, wie der Vertrag zustande kommt;
5. den Gesamtpreis der Finanzdienstleistung einschließlich aller damit verbundenen Preisbestandteile sowie alle über den Unternehmer abgeführten Steuern oder, wenn kein genauer Preis angegeben werden kann, seine Berechnungsgrundlage, die dem Verbraucher eine Überprüfung des Preises ermöglicht;
6. gegebenenfalls zusätzlich anfallende Kosten sowie einen Hinweis auf mögliche weitere Steuern oder Kosten, die nicht über den Unternehmer abgeführt oder von ihm in Rechnung gestellt werden;
7. den Hinweis, dass sich die Finanzdienstleistung auf Finanzinstrumente bezieht, die wegen ihrer spezifischen Merkmale oder der durchzuführenden Vorgänge mit speziellen Risiken behaftet sind oder deren Preis Schwankungen auf dem Finanzmarkt unterliegt, auf die der Unternehmer keinen Einfluss hat, und dass in der Vergangenheit erwirtschaftete Erträge kein Indikator für künftige Erträge sind;
8. eine Befristung der Gültigkeitsdauer der zur Verfügung gestellten Informationen, beispielsweise die Gültigkeitsdauer befristeter Angebote, insbesondere hinsichtlich des Preises;
9. Einzelheiten hinsichtlich der Zahlung und der Erfüllung;
10. das Bestehen oder Nichtbestehen eines Widerrufsrechts sowie die Bedingungen, Einzelheiten der Ausübung, insbesondere Name und Anschrift desjenigen, gegenüber dem der Widerruf zu erklären ist, und die Rechtsfolgen des Widerrufs einschließlich Informationen über den Betrag, den der Verbraucher im Fall des Widerrufs für die erbrachte Leistung zu zahlen hat, sofern er zur Zahlung von Wertersatz verpflichtet ist (zugrundeliegende Vorschrift: § 357a des Bürgerlichen Gesetzbuchs);
11. die Mindestlaufzeit des Vertrags, wenn dieser eine dauernde oder regelmäßig wiederkehrende Leistung zum Inhalt hat;
12. die vertraglichen Kündigungsbedingungen einschließlich etwaiger Vertragsstrafen;
13. die Mitgliedstaaten der Europäischen Union, deren Recht der Unternehmer der Aufnahme von Beziehungen zum Verbraucher vor Abschluss des Vertrags zugrunde legt;
14. eine Vertragsklausel über das auf den Vertrag anwendbare Recht oder über das zuständige Gericht;
15. die Sprachen, in denen die Vertragsbedingungen und die in dieser Widerrufsbelehrung genannten Vorabinformationen mitgeteilt werden, sowie die Sprachen, in denen sich der Unternehmer verpflichtet, mit Zustimmung des Verbrauchers die Kommunikation während der Laufzeit dieses Vertrags zu führen;
16. den Hinweis, ob der Verbraucher ein außergerichtliches Beschwerde- und Rechtsbehelfsverfahren, dem der Unternehmer unterworfen ist, nutzen kann, und gegebenenfalls dessen Zugangsvoraussetzungen.

Abschnitt 3 Widerrufsfolgen

Im Falle eines wirksamen Widerrufs sind die beiderseits empfangenen Leistungen zurückzugewähren. Sie sind zur Zahlung von Wertersatz für die bis zum Widerruf erbrachte Dienstleistung verpflichtet, wenn Sie vor Abgabe Ihrer Vertragserklärung auf diese Rechtsfolge hingewiesen wurden und ausdrücklich zugestimmt haben, dass vor dem Ende der Widerrufsfrist mit der Ausführung der Gegenleistung begonnen werden kann. Besteht eine Verpflichtung zur Zahlung von Wertersatz, kann dies dazu führen, dass Sie die vertraglichen Zahlungsverpflichtungen für den Zeitraum bis zum Widerruf dennoch erfüllen müssen. Ihr Widerrufsrecht erlischt vorzeitig, wenn der Vertrag von beiden Seiten auf Ihren ausdrücklichen Wunsch vollständig erfüllt ist, bevor Sie Ihr Widerrufsrecht ausgeübt haben. Verpflichtungen zur Erstattung von Zahlungen müssen innerhalb von 30 Tagen erfüllt werden. Diese Frist beginnt für Sie mit der Absendung Ihrer Widerrufserklärung, für uns mit deren Empfang.

Health Innovations Invest GmbH & Co. KG III

Cancellation policy

Section 1 Right of withdrawal

You may revoke your contractual declaration within 14 days without giving reasons by means of a clear declaration. The period begins after the conclusion of the contract and after you have received the contractual provisions including the General Terms and Conditions as well as all the information listed below under Section 2 on a durable data medium (e.g. letter, fax, e-mail). To comply with the revocation period, it is sufficient to send the revocation in good time if the declaration is made on a durable data medium. The revocation is to be sent to:

Health Innovations Invest GmbH & Co. KG III, Hanauer Landstr. 328-330, 60314 Frankfurt am Main, Germany.

E-mail: info@g4b-av.eu

Section 2 Information required for the start of the revocation period

The information within the meaning of section 1 sentence 2 shall include the following details:

1. the identity of the trader; the public register of companies in which the legal entity is registered and the associated register number or equivalent identifier shall also be provided;
2. the principal business activity of the entrepreneur and the supervisory authority responsible for its authorisation;
3. the business operator's address for service and any other address relevant to the business relationship between the business operator and the consumer; in the case of legal persons, associations of persons or groups of persons, also the name of the person authorised to represent the business operator;
4. the essential characteristics of the financial service as well as information on how the contract is concluded
5. the total price of the financial service including all related price components as well as all taxes paid via the trader or, if no exact price can be indicated, its basis of calculation enabling the consumer to check the price;
6. additional costs, if any, and an indication of any other taxes or costs not paid through or charged by the trader;
7. an indication that the financial service relates to financial instruments which, because of their specific characteristics or the operations to be carried out, are subject to specific risks or whose price is subject to fluctuations in the financial market over which the trader has no control, and that past returns are not indicative of future returns;
8. a time limit on the period of validity of the information provided, for example the period of validity of time-limited offers, in particular with regard to price;
9. details regarding payment and performance;
10. the existence or non-existence of a right of withdrawal as well as the conditions, details of the exercise, in particular the name and address of the person to whom the withdrawal is to be declared, and the legal consequences of the withdrawal, including information on the amount the consumer has to pay for the service provided in case of withdrawal, if he is obliged to pay compensation for the value (underlying provision: Section 357a of the German Civil Code);
11. the minimum duration of the contract, if the contract concerns a permanent or regularly recurring service;
12. the contractual termination conditions including any contractual penalties;
13. the Member States of the European Union whose law the trader will apply when entering into relations with the consumer prior to the conclusion of the contract
14. a contractual clause on the law applicable to the contract or on the competent court;
15. the languages in which the contractual terms and conditions and the prior information referred to in this withdrawal notice will be communicated, as well as the languages in which the trader undertakes to communicate, with the consumer's consent, during the term of this contract;

16. the indication of whether the consumer can make use of an out-of-court complaint and redress procedure to which the trader is subject and, where applicable, its access requirements.

Section 3
Consequences of revocation

In the event of an effective revocation, the services received by both parties shall be returned. You are obliged to pay compensation for the value of the service provided up to the time of revocation if you were made aware of this legal consequence before submitting your contractual declaration and expressly agreed that the performance of the service in return could be commenced before the end of the revocation period. If there is an obligation to pay compensation for lost value, this may mean that you still have to fulfil the contractual payment obligations for the period until the revocation. Your right of withdrawal expires prematurely if the contract has been completely fulfilled by both parties at your express request before you have exercised your right of withdrawal. Obligations to refund payments must be fulfilled within 30 days. This period begins for you with the dispatch of your notice of cancellation and for us with its receipt.

Health Innovations Invest GmbH & Co. KG III